

## 生徒用トイレの温水洗浄便座（ウォシュレット）の導入のご報告とお礼

星陵高校ホームページをご覧の皆様には、平素から本校の教育活動に、関心を持っていただき、また、ご理解とご支援をいただいておりますことに感謝申し上げます。

さて、本校では、令和3年1月から兵庫県の長寿命化改修工事によります、校舎と多目的ホールの外壁・屋根の改修と校舎南館のトイレ改修を行って参りました。この度、全ての工事が完了し、校舎と多目的ホールの外壁・屋根が美しくなり、南館のトイレも新しくなりました。

トイレ改修につきましては、平成28年度に、ふるさと納税を活用しました「県立学校環境充実応援プロジェクト」によりますご寄付をお願いさせていただき、多額のご支援をいただいております。本当にありがとうございました。

この度のトイレ改修に合わせまして、いただいておりますご寄付を活用させていただきましたことをご報告申し上げます。

兵庫県の長寿命化改修工事によりますトイレ改修だけでは温水洗浄便座は設置できないところ、ご寄付のお陰で、最新式の便座蓋自動開閉機能付き温水洗浄便座を導入することができましたこと、心より感謝申し上げます。

トイレにつきましては、現在の校舎建設から約30年が経過して古くなり、掃除もしにくく、生徒の評判も良くありませんでしたが、今回の改修で以前とは見違えるほど良くなり、生徒も大変喜んでおります。

本来でしたら、ご寄付をいただきましたお一人お一人にお礼を申し上げなければならぬところですが、ホームページへの掲載をもちまして、頂戴しましたご寄付を有効に活用させていただきましたご報告とお礼に代えさせていただきます。本当にありがとうございました。

今後とも、星陵高校を見守り、ご支援をいただければ幸いです。

令和3年11月5日

県立星陵高等学校  
校長 瀬尾 幸司

